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部員紹介 

1年 受川心優  藏岡一惺  中島大輝 

 

   北出恵梨菜 吉川 虹 

 

３年 受川明星  坂上愛佳 

 

年間を通した活動 

＊校内の清掃活動        ＊救急法の習得 

 

 

 

＊コンタクトレンズケースの回収 ＊献血の広報活動 

 

 

 

アンリ・デュナンについて 

お勉強中！ 



 

 

 

 

 

 
JRC部の活動では、心肺蘇生法の練習や三

角巾を使った救急法の練習、使い捨てコンタ

クトレンズの空ケース回収などを行いまし

た。今年は救急法大会に出ることはできなか

ったけれど、練習をたくさんすることが出来

てよかったです。今後も一つ一つの活動に集

中して取り組んでいきたいと思います。     

１年 吉川虹 

私はこの１年でたくさんのこ

とを学ぶことが出来た。救急

法では中学校で習った以外も

教わり学ぶことが出来た。次

の年はコロナで出来なかった

活動などをしていきたいし、

経験を積んでいきたいと思っ

た。   １年 北出恵梨菜 

JRC部に入って、活動の中でも特に心肺蘇生

法が一番心に残りました。日常生活の中で心

肺蘇生をすることはほとんどないけれど、部

活で経験できると思うと本当に凄いことだな

と思いました。 

また、僕は部長になったので、先生方の助け

も借りながら、皆を引っ張っていけるように

なりたいです。      １年 藏岡一惺 

今まで活動してきた中で役に立つ

ことがたくさんありました。一番

印象に残ったのは、金沢での赤十

字国際支援セミナーです。理由

は、世界には貧しい国がたくさん

あって、そこに住んでいる人たち

の思いを聞いて、自分たちにでき

る手助けをしたいと思ったからで

す。      １年 中島大輝 

今年は 1年生が 5人入ってくれて、と

ても嬉しかったですが、コロナの影響

もあり、なかなか外部の活動が出来な

かったのが残念でした。 

来年からは、少しずつコロナが落ち着

くことを願って、いろいろなボランテ

ィアなどが出来るように期待していま

す。これからも頑張ってください。 

          3年 受川明星 

みんなでわいわいしながらお

こなう使い捨てコンタクトレ

ンズケース集めや冷水器の掃

除が楽しかったです。来年は

もっと大きく活動できそうな

ので楽しみです。 

      1年 受川心優 


